

PROJET DES ECO-DELEGUES

Les éco-délégués de 4ème sont à l'initiative de ce projet. Ils souhaitent aménager le fond de la cour (zone de l'amphithéâtre) afin d'y faire un espace de détente pour les récréations et la pause méridienne. Ils aimeraient y installer du mobilier en palettes recyclées. Cet espace ne leur était plus accessible depuis plusieurs années. Ils ont fait une demande écrite auprès de Monsieur le Principal qui a accepté de les laisser occuper de nouveau cette zone et une demande de créer le mobilier avec le professeur de technologie dans le cadre d'un projet pédagogique a été réalisée. En attendant la conception et réalisation des banquettes, fauteuils, etc, en 2022-2023, les éco-délégués de 4ème ont décidé d'inviter leurs camarades à leur prêter main forte pour nettoyer, désherber, tailler et ainsi permettre à tous de pouvoir déjà profiter pleinement de cet espace agréable.

Madame LEPERA

Enseignante SVT